
Modaes

Empresa

El Palacio de Hierro amplía su centro de Polanco para convertirla en su 'flagship'

Modaes
5 dic 2014 - 21:00

El Palacio de Hierro ultima el inicio de las obras de ampliación de su centro de Polanco, en México DF, que se convertirá en su tienda insignia. El establecimiento permanecerá cerrado a partir del próximo 7 de enero y las obras concluirán en otoño de 2015.

La ampliación del gran almacén del grupo mexicano permitirá ampliar el establecimiento en casi 60.000 metros cuadrados. El inmueble ocupará tras la remodelación toda la manzana que componen las calles Moliere, Homero, Horacio y Platón.

“Polanco no sólo será la tienda insignia de la cadena, sino la flagship de muchas de las marcas de lujo, algunas de las cuales ya tienen presencia en México y otras que están por venir”, indicó El Palacio de Hierro.

El proyecto arquitectónico de la fachada está a cargo del despacho Sordo Madaleno, mientras que los interiores los diseñarán los despachos Gensler en colaboración con TPG Architecture, detalló la empresa.